



Bonjour à toutes et à tous, Ça y est ! La...

publié le 10/09/2024

Bonjour à toutes et à tous,

Ça y est ! La rentrée est passée !

Nous vous souhaitons la bienvenue ou un bon retour parmi nous ☺

Nous, c'est le bureau FCPE du Collège Philippe de Commynes ☺ composé actuellement de 12 parents d'élèves majoritairement en 5ème, 4ème et 3ème cette année, nous avons besoin de nouvelles têtes !

Pourquoi pas vous ?....

Mais un RPE (Représentant de Parent d'Élève), en fait, il sert à quoi ? ☺

- 1) Il défend les droits de tous les enfants de l'école
- 2) Il écoute les demandes de tous les parents
- 3) Il fait vivre la coéducation, tient un rôle de médiateur entre l'équipe éducative et les parents
- 4) Il recueille l'avis des parents pour porter leur voix en conseil d'école ou en conseil d'administration
- 5) Il sait qui contacter au bon moment pour les petits et grands problèmes qui surviennent à l'école
- 6) Il est soutenu dans ses initiatives par un réseau national et il peut impulser pétitions, manifestations, quand cela est nécessaire
- 7) Il connaît le fonctionnement du système éducatif et agit quand les moyens manquent
- 8) Il organise la solidarité pour favoriser la gratuité de l'éducation
- 9) Il accepte de donner de son temps libre pour que tous les enfants se sentent bien à l'école
- 10) Il sait que les élèves sont d'abord des enfants !

Alors, si vous souhaitez nous rejoindre, vous n'avez qu'une chose à faire :

répondre OUI à ce mail ☺

Et n'oubliez pas, vous pouvez adhérer en ligne en suivant ce lien :

<https://www.fcpe-adhesion.fr/079/adhesion> ↗

☺

Nous sommes bien sûr à votre écoute pour tout complément d'information !

Bien à vous,

Les membres du Bureau

Nous restons disponible si besoin,

Cordialement,

Les membres du Bureau



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.